

tragó dos piedras de crack

# Mejoría alegre a **médicos**

◆ **RODOLFO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

La **repentina** mejoría de una bebé de año y siete meses que se tragó dos piedras de crack tiene felices a los médicos del Hospital Nacio-

.....

nal de Niños.

“Ha respondido muy bien a los cuidados. Respira por sí sola y habrá que esperar su evolución en los próximos días”, explicó el Dr. Rodolfo Hernández, director del hospital. La pequeña ingresó al salón de Emergencias hace ocho días porque al parecer la mamá, quien es adicta a las drogas, dejó las piedras en un bolso y la chiquita las agarró.

La niña pensó que eran confites y se las comió. Los doctores le realizaron una operación de inmediato para salvarla. Una vez que salga adelante, la chiquita no volvería a vivir con su mamá.



**La niña fue operada de inmediato en el hospital.** ARCHIVO GN

Que tanta fiesta y tanta comida no le indigesten  
Tenga a mano  
**MAGNESIA**  
**REY**  
Polvo laxante - Purgante



**ENOS Lab** Tel: **2589-2222**